

# Lancement de la filière réadaptation en HAD (HAD-R)

Septembre 2025

“

Depuis cet été, notre association a créé une nouvelle filière de prise en charge : la réadaptation à domicile.

✓ Une étape importante qui vient renforcer notre offre de soins et permettre aux patients de bénéficier d'un accompagnement spécialisé directement chez eux.

👤👤👤 Une équipe pluridisciplinaire (médecin MPR, kinésithérapeutes, orthophoniste, ergothérapeutes, psychologue, assistantes sociale) se mobilise pour :

- favoriser l'autonomie des patients,
- adapter la rééducation à leur environnement quotidien,
- soutenir les proches dans ce parcours,
- assurer une continuité et une coordination des soins en lien avec les partenaires du territoire.

Ce projet illustre notre volonté d'innover et de développer un parcours de soins adapté aux besoins des patients et de leurs familles.

🙌 Merci à nos équipes pour leur engagement et leur énergie dans ce nouveau défi collectif.

🙌 Merci aussi aux partenaires qui nous font confiance.

”



PLUS D'ACTUALITÉS SUR SANTÉ  
SERVICE DAX EN CLIQUANT ICI